

Agradecimientos

Durante la elaboración de esta tesina he recibido muchas y muy buenas ayudas, tanto a nivel académico como humano. En primer lugar, quiero agradecer a mi tutor, Toni Marí, el inestimable apoyo que me ha prestado en todo momento, así como a todo el equipo del Departamento de *Enginyeria de la Construcció*, en especial a Jesús Bairán y Climent Molins, por sus puntuales colaboraciones.

Este trabajo no se hubiera podido realizar sin la aportación técnica de Honorino Ortega, Paz Grau y Miguel Ángel Vázquez, de Celsa, así como de Joan Pérez, de Atefor.

Agradezco igualmente la colaboración de todo el personal del laboratorio, a Miguel y a Jordi en especial, pero también a Camilo, Tomás, Mariela, Bryan y demás. Todos ellos han hecho que mi paso por el Laboratorio de Tecnología de Estructuras haya sido, simplemente, inolvidable. A ellos quiero agradecerles el apoyo técnico recibido y los innumerables “datos experimentales” acerca de la vida en general que me han proporcionado, sin olvidar los buenos ratos vividos.

Por último, quiero agradecer a mi familia la paciencia que han demostrado a lo largo de estos años, ayudándome a ver el futuro con ilusión y coraje. Ellos han guiado mis pasos y me han dado todo lo necesario para que llegara hasta aquí.